

Plakatübergabe an Hotelpartner des Fördervereins Theater Putbus e.V.

19.06.2024 22:58

Pressemitteilung des Fördervereins Theater Putbus

(Putbus, 17.06.2024) Kultur braucht Freunde. Bei seinen Projekten kann sich der Förderverein Theater Putbus auf die engagierte Zusammenarbeit mit Sponsoren verlassen. Dazu gehören das Parkhotel Rügen in Bergen, das Hafenhôtel Putbus sowie das Hotel Stranddistel in Göhren.

Für diese Partnerschaft bedankte sich die Vorsitzende des Fördervereins, Kerstin Kassner, mit einem Plakat, das auf die Partnerschaft mit dem Verein verweist. „Die zahlreichen Projekte des Fördervereins Theater Putbus lassen sich nur durch die großzügige Unterstützung von Sponsoren und Förderern umsetzen. In unserem gemeinsamen Anliegen, der Förderung von Kunst und Kultur auf der Insel Rügen, freuen wir uns auf eine gute Zusammenarbeit“, so Kassner beim Überreichen des Plakats.

Für das Parkhotel Rügen nahm der stellvertretende Direktor, Sven Brozio, das Plakat entgegen. Auch Sascha Krahe, Geschäftsführer des Hafenhôtels Putbus, freute sich über diese Art von Dankeschön. Im Hotel Stranddistel wird das Plakat einen Ehrenplatz erhalten, wie Geschäftsführerin Sarah Kootz und Rezeptionsmitarbeiterin Oksana Maidanska betonten.



Plakatübergabe im Hafenhôtel

Lauterbach

-



Plakatübergabe im Parkhotel

Rügen

•



Plakatübergabe im Hotel

Stranddistel Göhren

Fotos: Christina Pöschel